

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



FRANKLIN GONZÁLEZ **NOTA INTERNACIONAL** **CIBERATAQUE**

La pos verdad está en pleno desarrollo. Estados Unidos sospecha que piratas informáticos de Pyongyang están detrás del ciberataque mundial lanzado el pasado viernes 14/05/2017 y que ha afectado a cerca de 300.000 ordenadores.

El Presidente de Rusia, Vladímir Putin, aseguró que su país no tiene nada que ver con el ciberataque global que ya ha afectado más de 200.000 ordenadores en 150 países, y acusó a los Servicios Secretos de Estados Unidos de ser la fuente primaria del virus.

Manifestó que la dirección de Microsoft ha señalado a los Servicios Secretos de EEUU como la fuente primaria del virus "Rusia no tiene nada que ver con lo que está sucediendo".

El Presidente de Microsoft, Brad Smith, advirtió que el acopio de vulnerabilidades informáticas por parte de los gobiernos se ha convertido en un patrón emergente que causa daños generalizados cuando la información se filtra mundialmente.

La agencia de policías europea (Europol), estimó que era "muy pronto" para especular sobre los autores del ciberataque mundial tras el hallazgo de un vínculo probable con Corea del Norte.

¿Dónde está la verdad?